
 

   Villalta – Borella                                                                                                                     
                               

                                                                                                                   AL SIG. SINDACO  

                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA 

N° 10 DEL 20 DICEMBRE 2012 
 

IL GIORNO 20 DICEMBRE 2012 ALLE ORE 21.00 PRESSO LA SALETTA PARROCCHIALE DI VILLALTA 

SI E’ TENUTA LA DECIMA ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA. LA 

SEDUTA E’ PUBBLICA. 
 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA I SEGUENTI COMPONENTI DEL COMITATO: 

Umberto Cestelli (Presidente) 

Denis Modigliani (Vice) 

Giuseppe Angelini 

Roberto Rossi 

Agostino Nicolini 

Daniela Casadei 

Marco Fucci 

Domenico Nunziatini 

Michela Fucci 
 

ASSENTI:  

Delfo Fanti 

Lorena Sacchetti 
 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA ANCHE ALCUNI CITTADINI INTERESSATI ALL’ESITO DEL 

REFERENDUM. 
  

Redige il presente verbale il consigliere Giuseppe Angelini resosi disponibile in assenza del consigliere 

Lorena Sacchetti (Segretario) coadiuvato dal Sig. Umberto Cestelli (Presidente) 
 

O.D.G:  

              1) APERTURA URNE ELETTORALI E SPOGLIO SCHEDE REFERENDUM INERENTE PROGETTO             

                  SENSO UNICO E PARCHEGGI VIA XXV APRILE – VIA CADUTI DI TUTTE LE GUERRE. 

              2) VARIE ED EVENTUALI 
 

PREMESSA 
 

IN UN PRIMO TEMPO ERA STATO DECISO COME TERMINE ULTIMO PER LA RICONSEGNA DELLE 

SCHEDE PER IL VOTO REFERENDARIO IL GIORNO 16 DICEMBRE 2012 ALLE ORE 19.30, MA DATO 

CHE TAL GIORNO ERA DOMENICA, MOTIVATI DAL FATTO CHE LA RICONSEGNA ERA DA FARE 

PRESSO DUE ATTIVITA’ COMMERCIALI IN VILLALTA, DI COMUNE ACCORDO TALE DATA E’ 

STATA PROROGATA ALLE ORE 19.30 DEL 17 DICEMBRE 2012. 
 

IL GIORNO 17 DICEMBRE ALLE ORE 19.30 IL PRESIDENTE SI E’ RECATO PRESSO LE DUE ATTIVITA’ 

COMMERCIALI INDICATE PER IL RITIRO DEI MODULI REFERENDARI, IN PRESENZA DEI 2 

COMMERCIANTI HA SIGILLATO E FIRMATO IN CALCE LE 2 URNE, ACCERTANDOSI CHE ESSE  

FOSSERO INTEGRE.  

SUCCESSIVAMENTE LE HA PRELEVATE E PORTATE PRESSO LA SUA ABITAZIONE IN ATTESA DI 

QUESTA RIUNIONE PER LO SPOGLIO. 



 

PRESO ATTO DELLE PRESENZE IL PRESIDENTE DICHIARA APERTI I LAVORI. 

 

PUNTO PRIMO DELL’O.D.G: 

 

IL COMITATO ALL’UNANIMITA’ DECIDE PRIMA DELL’APERTURA DELLE URNE DI DARSI DELLE 

REGOLE RIGUARDO VARIE ED EVENTUALI SCHEDE IRREGOLARI. 
 

IL CONSIGLIERE GIUSEPPE ANGELINI CHE E’ UNO DEI DUE ESERCENTI OVE NELLA PROPRIA 

ATTIVITA’ ERANO POSTE LE URNE, DICHIARA DI AVER RICEVUTO IL GIORNO 18-12-2012 N° TRE 

SCHEDE REFERENDARIE CHE LUI, IN PRESENZA DELLE PERSONE CHE VOLEVANO 

CONSEGNARLE, SIGILLA IN UNA BUSTA TRASPARENTE, APPLICANDOVI SOPRA ORA E DATA DEL 

RITIRO RIMETTENDO A QUESTO COMITATO LA POSSIBILITA’ O MENO DI ACCETTARLE COME 

VALIDE. 
 

VIENE DECISO ALL’UNANIMITA’ DI NON ACCETTARE: 
 

1) SCHEDE PERVENUTE IN RITARDO RISPETTO AL TERMINE ULTIMO FISSATO PER LA 

RICONSEGNA. 

2) SCHEDE CON PAROLACCE E/O OFFESE VARIE. 

3) SCHEDE NELLE QUALI NON FOSSE COMPRENSIBILE IN MODO INEQUIVOCABILE 

L’ESPRESSIONE DI VOTO. 
 

IL CONSIGLIERE GIUSEPPE ANGELINI PONE ALL’ATTENZIONE DEL COMITATO UN ALTRA 

QUESTIONE IMPOTANTE DA AFFRONTARE PRIMA DELL’APERTURA DELLE URNE STESSE. 

ASSERISCE DI AVER RICEVUTO TRAMITE POSTA UNA BUSTA INDIRIZZATA ALLA SUA 

ATTIVITA. IGNARO DEL CONTENUTO E PENSANDO FOSSE SUA POSTA PERSONALE DICHIARA DI 

AVER APERTO LA BUSTA E ACCORTOSI CHE CONTENEVA ALCUNE SCHEDE REFERENDARIE HA 

PENSATO DI INSERIRE LA BUSTA COSI COME STAVA ALL’INTERNO DELL’URNA RIMETTENDO LA 

DECISIONE AL COMITATO SE ACCETTARE O MENO QUELLE SCHEDE. 

SI APRE ALL’INTERNO DEL COMITATO UNA BREVE DISCUSSIONE A RIGUARDO, VIENE MESSO AL 

VOTO SE INVALIDARE O MENO IL CONTENUTO DELLA BUSTA PERVENUTA TRAMITE POSTA E 

DATO CHE SULLA SCHEDA REFERENDARIA ERA SPECIFICATO IN MODO INEQUIVOCABILE 

L’ESCLUSIVA RICONSEGNA A MANO PRESSO I DUE ESERCIZI COMMERCIALI, IL COMITATO 

VOTA E DELIBERA DI NON ACCETTARE LA BUSTA SPEDITA TRAMITE POSTA, ESCLUSO IL 

CONSIGLIERE FUCCI MICHELA CHE SI ASTIENE. 
 

APERTURA DELLE URNE E CONTEGGIO VOTI 
 

VOTANTI N° 123 
  

N.B. (SI RICORDA CHE IL REFERENDUM SI E’ SVOLTO ESCLUSIVAMENTE FRA GLI ABITANTI DELLE DUE VIE 

IN QUESTIONE) 

 

SCHEDE                                              SI                                                       N° 64 

 
 

SCHEDE                                             NO                                                     N° 56 

 
 

SCHEDE                                       BIANCHE                                               N° 3  

 

 

 



 

 

 
 

ESITO DEL VOTO REFERENDARIO 
 

IL COMITATO PRENDE ATTO DELLA VOLONTA’ DELLA MAGGIORANZA DEI CITTADINI 

COINVOLTI IN QUESTO REFERENDUM DI PORTARE A COMPIMENTO IL PROGETTO PROPOSTO 

DALL’ASSESSORE GIOVANNI FATTORI RIGUARDO L’ISTITUZIONE DEL SENSO UNICO E LA 

REALIZZAZIONE DEI PARCHEGGI NELLE DUE VIE IN QUESTIONE. SI IMPEGNA A FAR PERVENIRE 

L’ESITO DI QUESTO REFERENDUM ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE TRAMITE QUESTO 

VERBALE E A SEGUIRE TUTTO L’ITER DEL PROGETTO FINO ALLA COMPLETA REALIZZAZIONE. 
 

P.S. ALL’UNANIMITA’ IL COMITATO DECIDE CHE LE SCHEDE DEL REFERENDUM SIANO       

        CONSERVATE DAL CONSIGLIERE ROBERTO ROSSI PER UN PERIODO DI MESI 6 DALLA      

        DATA DELLO SVOLGIMENTO DEL REFERDUM, TRASCORSO QUESTO TEMPO VERRANNO  

        DISTRUTTE. 
 

PUNTO SECONDO DELL’O.D.G.: 

 

IL PRESIDENTE DI COMUNE ACCORDO CON TUTTI I COMPONENTI DEL COMITATO ALCUNI MESI 

FA AVEVA PRESENTATO PRESSO L’ISTITUTO DI CREDITO PRESENTE SUL NOSTRO TERRITORIO, 

B.R.C. DI MACERONE, UNA RICHIESTA PER OTTENERE UN CONTRIBUTO A FONDO PERDUTO 

PER L’ANNO SOLARE 2012 ALLO SCOPO DI FINANZIARE VARIE ED EVENTUALI INIZIATIVE DI 

CARATTERE SOCIALE PER LE DUE FRAZIONI, PREVIO APERTURA DI UN CONTO DEPOSITO 

PRESSO L’ISTITUTO STESSO.  
 

TALE RICHIESTA RISULTA ESSERE STATA ACCETTATA. 
 

IL COMITATO VUOLE GESTIRE NELLA MASSIMA TRASPARENZA QUESTO CONTRIBUTO VERSO 

QUESTA AMMINISTRAZIONE E VERSO TUTTI I CITTADINI RESIDENTI NELLE DUE FRAZIONI, A 

TAL PROPOSITO NOMINA ALL’UNANIMITA’ UN TESORIERE NELLA PERSONA DEL CONSIGLIERE 

GIUSEPPE ANGELINI, IL QUALE DOVRA’ RENDICONTARE LE SPESE SOSTENUTE DAL COMITATO E 

COMPILARE UN LIBRO GIORNALE CON ENTRATE E USCITE CHE VERRANNO PUBBLICATE SUL 

SITO FACEBOOK DEL COMITATO SEMESTRALMENTE E CONTEMPORANEAMENTE PORTATE 

ALL’ATTENZIONE DEL CONSIGLIO DELL’ISTITUTO DI CREDITO STESSO. 

IL COMITATO ALL’UNANIMITA’ DELEGA IL TESORIERE SIG. GIUSEPPE ANGELINI, IL PRESIDENTE 

SIG UMBERTO CESTELLI ED IL VICE PRESIDENTE SIG. DENIS MODIGLIANI A COINTESTARSI CON 

FIRMA CONGIUNTA DUE A DUE IL CONTO DEPOSITO CHE SARA’ APERTO A BREVE, E DOVE 

VERRA’ VERSATO DALL’ISTITUTO DI CREDITO IL CONTRIBUTO RICHIESTO PER L’ANNO 2012.      

 

 

Villalta, 20-12-2012  

 

 

 

                        Il Presidente                                                              Il Consigliere  

                    Umberto Cestelli                               Giuseppe Angelini 

 

 

 


